
HP上からの御礼 
 ６月１６日（金）、５時間目と６時間目の２枠を設けて、第２回授業参観を行いました。 

 COCOOによる事前アンケートによって、おおよそ５時間目１２０人、６時間目１００人という参加

人数が明らかになりました。 

そこで、５時間目に砂利駐車場、６時間目はグラウンドと分けての駐車とし、教頭先生が中心とな

り、駐車・移動の指示を出しました。それにプラスして、昨年度まで北中勤務の古川主幹も、駐車場係

を手伝いました。午前中の勤務を終え、午後からはゆとりがある、ということで、わざわざこのためだ

けに来てくださいました。職員の手が足りない中だったので、本当に有難い限りでした。保護者の皆様

も、昨年度まで在籍の古川主幹が、駐車場での作業をしていても、何の違和感もなく受け入れられたの

ではないでしょうか。 

【保護者の皆様】 

 万全ではない砂利駐車場・グラウンドコンディションの中、職員の指示通り、駐車・移動してくださ

りありがとうございました。何事もなく終えることができたことが何よりでした。 

ただ、今回、５、６時間の２枠に分けても、駐車場はいっぱいのままでした。これが、なかなか時間

帯で分けることのできない学校行事の際はどうなるか、どうしたらよいか。なかなかすっきりした答え

の出ない大きな課題です。 

『駐車場問題』、今後もお願いせざるを得ないことが出現するかと思いますが、ご理解ご協力の程、

宜しくお願いします。 

 【古川先生】 

暑い中、北中学校の教育活動にご協力いただき、有難うございました。今後とも宜しくお願いしま

す。 

   
  

    
 

     


